
Dossiers courants de l’ARGLN 2023 
 

 

Communication : 

Le recours à l’électronique s’inscrit dans une volonté de trouver le meilleur moyen de 

communication avec nos membres. Dans cette optique, nous envisageons aussi la 

possibilité de créer une page Facebook que les gens pourront consulter à leur guise. 

  

Taxation : 

 Il est évident que les membres du CA ont suivi avec intérêt la présentation du budget de     

 la Municipalité.  

Ce budget dit d’austérité nous semble refléter un sérieux exercice de gestion et de 

rationalisation des dépenses. La Municipalité est confrontée à une importante hausse 

de coûts sur lesquels elle n’a aucun contrôle (ex. prix du carburant, quote-part / gestion 

des matières résiduelles, indice des prix à la consommation, taux d’intérêts, etc.)  qui 

l’oblige à renoncer à divers projets de développement et à procéder à des coupures de 

personnel et à des réductions de services. 

Nous demeurons attentifs à l’augmentation de taxes qu’entraînera nécessairement 

l’adoption de ce budget et aux conséquences que cela pourrait signifier. Le taux 

d’augmentation annoncé se situera autour de 10 %. 

Voici un tableau produit à partir des chiffres fournis par la municipalité pour des 

propriétés de 100 000$, 250 000$ et 500 000$ avec ou sans service d’aqueduc : 

  

 100 000 $ 250 000 $ 500 000 $ 

Avec aqueduc 10,1 % 10 % 9,9 % 

Sans aqueduc 9,4 % 9,6 % 9,7 % 

 

Myriophylle à épis : 

 La menace d’une contamination de notre lac par le myriophylle demeure toujours très 

préoccupante. Les derniers résultats d’analyse ne révèlent heureusement aucun indice 

de contamination actuellement, mais nous savons que la situation est toujours fragile. 

(réf. Suivi du myriophylle à épis- Grand Lac Nominingue-Novembre 2022, produit par 

A.J. Environnement, consultant en biologie/ pour la Municipalité de Nominingue) 

  



 

 

Pollution par les tributaires :  

Ainsi que nous vous l’avons déjà signalé, les différentes analyses d’eau que nous avons 

réalisées à la sortie des tributaires nous ont clairement démontré l’apport significatif de 

ces cours d’eau à la pollution du lac et à la régénération des algues. Il suffit de constater 

l’importante végétation que l’on retrouve dans le lac devant ces tributaires pour se 

convaincre qu’il y a là une source de contamination problématique. Nous nous 

proposons donc d’investiguer davantage la question en demandant l’avis de 

professionnels pour évaluer comment il pourrait être possible d’améliorer la situation à 

cet égard et de contrer ainsi une source importante de contamination du lac. 

 

Patrouille nautique :  

Nous sommes heureux que la Municipalité ait décidé de reconduire le contrat de 

patrouille nautique l’été prochain. 

 

Automatisation du débarcadère :  

Notre équipe veille par ailleurs au projet de la Municipalité d’implanter un nouveau 

contrôle automatisé au débarcadère. Cette nouvelle approche nous inquiète quant à la 

surveillance des conditions de lavage des embarcations et des effets nuisibles et 

dévastateurs qu’une négligence à cet égard pourrait entraîner. 

 

 

 


